仁心祭「JINSINSAI」 253+6名躍動の体育祭

生徒の日頃の頑張りを祝福するかのような爽やかな秋晴れのもと、令和2年度体育祭が行われました。 『学校全体が一つにまとまる行事を通して、周囲と協働する力や望ましい人間関係を形成し、集団の一 員としてよりよい学校づくりに参画しようとする意識と、最後まで物事を成し遂げる姿勢を育てる』こ とを目標として実施しました。

今年は感染症予防対策も講じながらの実施となりましたので、身体接触を伴うダンスは行わないことや、声を出してのパフォーマンスの時はマスクやマウスガードの着用とし、応援合戦の採点基準にもコロナ対策を行っているかという項目を設けたようです。バトンタッチも直接接触しないような工夫がされていました。

『Nothing is impossible \sim 輝けみんなの青春 \sim 』 青春01ページの記憶に残る仁心祭になったことでしょう。

赤分団 青分団 紫分団 黄分団









分団長よりメッセージ・分団テーマに込めた思い

みなさんこんにちは! 赤軍分団長の橋口です。 赤軍のテーマにもある 「one team」のように心 を一つに全力で体育祭に 臨みましょう ♣ 赤軍のみ んな、頑張るぞぉーーー

我々青軍のテーマは **#青しか勝たん ~キュンです~**

このテーマにはどんなことも青軍が一番という意味があります。みんなで体育祭を青色に染めていこう!!

今年の紫軍のテーマは

Raise your heart #今日も今日とて 紫軍が尊い

このテーマとともにコロナに負けずに心を上げていこう、楽しもうという気持ちで最後まで笑顔で頑張ります

Never give up ネバーギブアップ ~明るい日差しの中で出会 った 6 人の仲間たち~

分教室の歌「未来への宝物」の歌詞から"あきらめない"と"明るい日ざしの中で出会った6人の仲間たち"というう言葉を大事にしたいと決適等で一マにしました邇摩を分教室で力を合わせて最後まで全力で楽しみたいと思います!!























